

UN NOUVEAU SIÈGE SOCIAL POUR L'ENTREPRISE

## *Protection Incendie Péri-Tech de Shawinigan se lance dans un important projet de construction*

Shawinigan, le 29 janvier 2025 – L'entreprise *Protection Incendie Péri-Tech*, fondée en 2016, est fière d'annoncer le déménagement de ses bureaux vers son tout nouveau siège social, situé au 190 rue des Bâtisseurs à Shawinigan. Ce déménagement marque une étape importante dans la croissance de l'entreprise, qui s'est développée de manière constante au fil des années grâce à son équipe performante et à sa clientèle fidèle.

Le nouveau siège social, d'une superficie totale de 600 m<sup>2</sup>, comprend un entrepôt fonctionnel ainsi qu'un étage destiné à des bureaux supplémentaires. Cette nouvelle installation permettra à *Péri-Tech* d'améliorer sa capacité de production, les conditions de travail et la qualité de ses services, tout en poursuivant son objectif de répondre aux besoins de ses clients de manière plus efficace.



« Nous sommes extrêmement fiers de voir une entreprise locale comme *Protection Incendie Péri-Tech* croître. Ce déménagement est un témoignage concret de l'entrepreneuriat dynamique de notre région. *Péri-Tech* joue un rôle important dans notre économie locale, et ce nouvel investissement est un signe de leur succès continu. Nous leur souhaitons encore plus de succès dans cette nouvelle phase de leur développement », déclare le maire de Shawinigan, Michel Angers.

Sur la photo : André Magny, entrepreneur général, Justin Périgny et Patrick Périgny, associés de *Protection Incendie Péri-Tech* et Michel Angers, maire de Shawinigan sur le site du nouveau siège social.

Patrick Périgny, président de l'entreprise, souligne que cet investissement majeur est essentiel pour soutenir l'expansion continue de l'entreprise. « Ce nouveau siège social témoigne de notre engagement envers la qualité et l'innovation. Grâce à l'appui de nos précieux partenaires, Emmanuelle Gagné de *Desjardins Entreprise*, David Thiffault de *DGL CPA* et André Magny, de *Construction André Magny*, nous avons pu réaliser ce projet ambitieux. Je tiens à les remercier sincèrement pour leur soutien continu », a déclaré M. Périgny.

## À PROPOS DE PROTECTION INCENDIE PÉRI-TECH (source : [www.peri-tech.com](http://www.peri-tech.com))

*Protection Incendie Péri-Tech* est une entreprise spécialisée dans la vente et l'entretien de systèmes de gicleurs, d'extincteurs, d'inspection de hotte de restaurant commerciale, d'inspection de trousse de premier soin en entreprise et de vérification et entretien de lumière d'urgence, tant pour la clientèle résidentielle, commerciale, industrielle qu'institutionnelle. L'expertise des employés de *Protection Incendie Péri-Tech* est reconnue partout au Québec.

La culture de l'entreprise *Péri-Tech* repose sur des valeurs familiales solides. La satisfaction de la clientèle est au cœur de ses priorités, et cet engagement se reflète dans l'implication de chaque employé. Depuis sa création en 2016, l'entreprise a su se distinguer dans le milieu des affaires en plaçant l'humain et la qualité de service au centre de ses préoccupations.



- 30 -

**Source :**

Patrick Périgny  
Président

*Protection Incendie Péri-Tech*

**Information et gestion des entrevues :**

Steve Renaud

BEAUDOIN relations publiques

Bur : 819 840-2829, poste 302 | Cell. : 819 698-3837

[steve@beaudoinrp.com](mailto:steve@beaudoinrp.com)